

あなたの暮らしをもっと便利に

マイナンバーカードの申請はお済みですか？

☎ 町民税務課 戸籍係 ☎77-3911



マイナンバーカードは、本人確認のための公的な証明書としても使えるほか、コンビニエンスストアで各種証明書を取得する機能や、保険証としてもご利用いただける（令和3年3月開始予定）とても便利なカードです。

芝山町では下記のとおり申請サポートを実施します。この機会にぜひ、申し込んでみませんか？（申請から交付まではおおむね1カ月半かかります）

休日申請サポートを実施します！

令和3年1～3月まで、町民税務課戸籍係において休日窓口を開設し「マイナンバーカード申請サポート」を行います。

■開催日

令和3年1月31日(日)
2月28日(日)
3月28日(日)

■時間 午前10時～午後3時まで（予約不要）

■サポート内容

- ・QRコード付き申請書の交付
- ・記入済み申請書の受付
- ・スマートフォンから申請の場合は端末操作支援

■持ち物

身分証明書（運転免許証など）、印鑑

平日夜間・休日にも交付および更新が可能です

マイナンバーカードの受け取りおよび電子証明書更新手続きが下記の休日にも利用できます。休日の受け取り、更新手続きをご希望の方は、希望時間を必ず電話にてご予約ください。

■予約窓口 町民税務課戸籍係

平日午前8時30分～午後5時まで

■12月の平日夜間および休日交付日・更新日

12月10日(木) [予約締切日 12月9日(水)]
22日(火) [// 21日(月)]
27日(日) [// 25日(金)]

※予約締切日の午後5時までにご予約ください。

■交付・更新可能

平日夜間 午後5時15分～午後7時まで
休日 午前10時～午後3時まで



マイナポイントの予約・申込み支援を行っています

マイナポイントとは、マイナンバーカードをお持ちの方を対象としており、民間キャッシュレス決済サービスを用いてチャージや買い物をすると、プレミアム分のポイント「マイナポイント」が付与される制度です。

マイナポイントの予約に必要な端末をお持ちでない方や操作が不安な方はお気軽にお越しください。

■マイナポイントの予約・申込みに必要なもの

- ・ご自身のマイナンバーカード
- ・マイナンバーカードの交付時に設定した、数字4桁のパスワード（利用者証明用電子証明書暗証番号）
- ・申込みを希望するキャッシュレスカードやサービスID

※申込前に事前登録が必要な決済サービスがあります。

■時間 平日午前8時30分～午後5時まで
（予約不要）

健康保険証利用が始まります！

令和3年3月からマイナンバーカードを健康保険証としてもご利用がいただけます。（令和5年3月末にはおおむね全ての医療機関などで利用できる予定です）

※利用する場合は「マイナポータル」からの登録が必要です。

証明書コンビニ交付サービスの一時利用停止について

証明書コンビニ交付サービスについて、下記日程でサービスを停止いたします。ご不便をお掛けしますがよろしくお願いいたします。

■停止日時 12月23日(水)

午後5時～午後11時まで

■対象の証明書 住民票など全ての証明書

「令和2年を振り返って」

新型コロナウイルスの発生

今年も残すところあと1カ月となりました。今年1年を振り返ると新型コロナウイルスに悩まされた年でした。昨年12月に中国の武漢市で発生した新型コロナウイルスは、2・3月の中国の大型連休である春節が重なったこともあり、瞬く間に全世界に拡大するパンデミックを引き起こしてしまいました。

全世界の感染者は11月20日時点で5000万人以上、死者は130万人以上、我が国においても感染者12万人以上、死者2000人以上と多くの尊い命が失われており、1日も早いワクチンや特效薬の開発が待たれるところです。感染された方々は心からのお見舞いとお悔やみを申し上げます。

友人からの暑中見舞い

今夏、私の古い友人からいた

だいた暑中見舞いの文面には「今年はコロナウイルスに始まり、パンデミック、ステイホーム、ロックダウン、クラスター、ソーシャルディスタンス、テレワーク、Withコロナ、ステップ123、アラート、イージスアショアなどカナカナが多い半年でした」といった今年ならではのカタカナ言葉がつづられていました。

今年を表すさまざまなカタカナ言葉

また、今日ではデジタルニューディール、スーパーサイエンスハイスクール、クラウドファンディング、フードドライブ、シートック、プリカ被害、SDGs、デジタル庁、フェイスペイン、GIGA教育、タッチレス、ハッシュタグ、5G、インスタグラム、スマート農業、脱ハンコ、GAF A、BLM、



町長 相川勝重

食品ゼロアクション、2050カーボンニュートラルなどなじみのない文字も含め、さまざまな言葉が独り歩きをしています。

変化する世の中を感じる1つ

今年には新型コロナウイルスによって世の中が大きく変化し、当たり前だと思っていたことが実はそうではなかったこと、当たり前を続けるにはさまざまな人の努力が存在していることなのだと思えて認識することができた1年でありました。

昨年の台風による未曾有の自然災害や今年のコロナ禍での生活。これほど安心・安全が求められるときはないと思います。今後皆さまのお力添えをいただきながら、その負託に応えてまいりたいと存じます。

これからますます寒さ厳しき季節を迎えますので、皆さまお体くれぐれもご自愛ください。

成田国際空港振興協会ボランティア活動

10月26日、空港周辺地域への貢献活動として、新型コロナウイルス感染症の影響で輪番制勤務となっている(一財)成田国際空港振興協会のスタッフ17名によるひこうきの丘のボランティア清掃が行われました。

参加したスタッフは「空港でお客さんと接する機会が減っている中、今回の活動で地域の方にありがと声を掛けてもらえたことがとても嬉しかった。今後も空港と地域の架け橋となるような活動を行っていきたい」と話されていました。



▲清掃作業の様子